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ありがとう6年生の会

３月３日金曜日、
「ありがとう６年生の会」が行われました。
6年生一人一人の紹介から始まり、１年生から５年生が
歌や劇・レクレーションで６年生に卒業のお祝いと感謝
の気持ちを伝え、先生からの合唱の贈り物や児童会執
行部の伝統の引き継ぎが行われました。

各教室に黒板アート

６年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。
岩田小学校で学んだことや体験したこと、出会った先生やお友達は、みんなの宝物です。
これから中学校生活が始まり、楽しいこと、おもしろいことたくさんあります。
時には大変なことや辛いこともあるかもしれませんが、負けずに乗り越えてください。

保護者の皆様、大きなランドセルを背負って初めての登校した日が、つい先日のように
思い出されるのではないでしょうか。いつの間にか大きく立派になって、無事卒業の日を迎
えることができました。
1年間PTAの活動にご理解ご協力くださり、ありがとうございました。

６年生を担任してくださった

1組 青島先生 2組 野沢先生
３組 吉見先生 ４組 菅谷先生

本当にありがとうございました。



PTA役員より １年間ありがとうございました 渡辺知恵
顧問を務めさせていただきました渡辺です。2年間活動をさせていただきましたが、あっとい
う間の1年でした。顧問としての出番は少ないながらも楽しく活動をさせていただけたのは、保
護者の方も含めた皆様のお力添えがあったからだと思っております。この場をお借りして、心よ
り御礼申し上げます。本当にお世話になりました。

書記 舩村加代子
「みんなの役にたっていて、うれしかった」娘に言われたPTA活動の感想です。
子どもにその姿を見せることができたことも、やってよかった理由のひとつです。
学校との距離が縮まり、役員&委員の皆さんの力をお借りしながら、１年間楽しく活動できまし
た。至らぬ点もありましたが、貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

書記 新妻千春
１年間ありがとうございました。
フルで仕事をしていたので大変なことも多く、最初は私に務まるか心配でした。やってみると皆
さんの協力のお陰で一年間務めることができました。委員の方々とも活動の合間に楽しい会話
をして笑顔で過ごすことができました。足を引っ張ることが多々ありましたが、やってよかった
です。

副会長補佐 織笠佑佳
この１年間は、学校をとても身近に感じることができ、‘’母親人生‘’、すばらしい経験をさせて
いただきました。お役に立てないことも多い中、皆さんの温かさに触れ、当初の不安はなくなり、
「苦」のないＰＴＡ活動を送らせていただきました。１年間、支えてくださり、本当にありがうござ
いました。

会計監査 東海雅洋
令和3年度から PTA 役員を担いました。その間、PTA 委員の方、岩田小学校の先生、自治
会の方などと PTA が携わる行事を通じて会話をもつ機会がたくさんありました。2年前の 私
よりも確実に人との交流が増え、行動範囲が豊かになり、非常に有意義なものとなりました。2
年間ありがとうございました。

顧問 鳥井清志
１年間ありがとうございました。
顧問として、市のPTAでは会長としてPTA活動を俯瞰的な立場で見ることで、改めて地域、学
校、保護者との連携の大切さを感じました。
コロナ禍を機に活動自体が変化し、その存在の是非が問われることがありますが、常に誰かに
必要とされる組織体、活動であってほしいと思います。

会計監査 盛田美希
PTAの活動を通じて、多くの先生方や保護者の方と出会うことが出来、また学校に様子を知
れることで子どもとの会話も弾んだと思います。皆様のご協力のもと、楽しく充実した一年を送
ることができました。支えてくださった方々に感謝致します。この経験を今後も活かしていきた
いです。

会計 新井文
思いがけず2年間役員を務めることとなりましたが、役目を終えて今思うことは、「案ずるより
産むが易し」です。
活動を通してPTAの役割や子どもの学校生活をより深く知ることができ、仲間とは活動外でも
交流するなど新鮮で楽しい経験ばかりでした。皆さんも気負うことなく気軽に活動に参加しても
らえればと思います。ありがとうございました。

会長 朝倉伸一
１年間、ありがとうございました。昨年まで変更を余儀なくされた学校行事が、一年間滞りなく
運営できたことはとても良かったです。保護者の皆様からは敬遠されがちなPTA活動ですが、
実際に関わってみると言うほど忙しくもなく、私にとっては“やる”メリットも多かったので、皆様
も機会があればぜひ参加してみて下さい。

副会長 川村基樹
1年間PTA役員として活動でき、良い経験になりました。

PTAの活動をすることで、様々なメリットがありました。特に感じたことは、人脈が広がったこと
や学校に対しての理解が深まったことです。至らない点が多々ありましたが、様々な方がフォ
ローして下さり助かりました。1年間ありがとうございました。

副会長 栁澤吉輝
1年間PTA役員として活動させていただき、大変貴重な経験ができました。
子どもの学校生活を一番近くで見ることができた１年間でした。また校長先生をはじめ多くの先
生、保護者の方とお話することができました。コロナ禍で大変な時もありましたが、PTAの活動
にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

副会長（女性代表） 鈴木智尋
PTAの役員をやらせていただき、ありがとうございました。
役員さんや委員さんたちと学校行事を終えるたびに達成感があり、見聞も広まりとても勉強に
なりました。学校が身近になり、用事で行く時も楽しく感じました。力が及ばないところもあった
と思いますが、とても充実した一年を過ごさせていただき感謝しております。
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